
●一般質問●

1　久居総合支所長に問う

⑴　配属されて5ヶ月久居総合支

所をどう感じられましたか

⑵　今後、元気な総合支所とする

ための職員のあり方

⑶　総合支所長としての意気ごみ

について

問　久居総合支所長に問う。総合

支所長としての意気ごみについて

答　久居地域が元気になるよう職

員と一体で業務に取組んでいる。今

後も地域に密着し市民の目線を重

視した元気でスピード感のある最

先端のサービス展開に努めたい。

2　総合計画基本構想試案（第1

次案）について

3　モーターボート競走事業の運

営について

⑴　平成18年度の新たな取り組み

と経営改善について

⑵　特色あるファン拡大と売上向

上策は

4　三重短期大学の運営について

⑴　活性化するための課題と新た

な取り組みは

⑵　学長の短期大学に対する思い

は

5　教育について

⑴　不登校といじめの現状につい

て

⑵　児童の携帯電話の使用につい

て

⑶　モンスターペアレントについ

て

⑷　特別支援教育支援員について

⑸　コミュニティスクール（学校

運営協議会制度）学校評議員制

つ　市　議　会　だ　よ　り
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問　耕作を放棄されている農地は

現況地目で評価すべきでないのか

答　長期にわたり放置され農地に

容易に復元し得ない場合は、一定

期間経過観察し、公法上の規定や

農地行政等との調和を図りながら

地目の認定を行う必要がある。

3　協働による「まちづくり」の

推進について

⑴　自治会組織への加入率は

⑵　自治会未加入者への各種情報

提供は

⑶　今後の方針は

4　耐震強化の現状と促進対策に

ついて

⑴　耐震診断対象家屋の数は

⑵　診断基準（1.0以上）による

改修経費の平均値は

⑶　診断件数と補強改修済家屋の

割合は

⑷　改修経費負担の軽減対策は

5　住宅用火災警報器設置促進状

況について

⑴　設置状況は

⑵　高齢者家屋への対応は

6　年金相談は身近な市役所を対

応窓口に

⑴　社会保険事務所との連携につ

いて

⑵　遠隔地対策について

⑶　相談窓口の拡充について

7　遊休公有資産の管理及び利活

用について

⑴　遊休行政財産について

⑵　普通財産（山林）の利用状況

と現状は

⑶　遊休資産（建物）内の備品等

の状況は

⑷　マイクロバス保有台数と利用

実態について

問　遊休公有資産の適正管理と利

活用について

答　遊休資産の一部施設内に未利

用の備品等が残っている。今後は

各施設所管課に対し、常に使用状

況のチエックを行い、備品の適正

な管理に努めるよう指導していく。

8　スポーツ・文化都市宣言と展

望について

⑴　宣言都市としてのコンセプト

は

⑵　施設づくりプランは

⑶　公共スポーツ施設の学校部活

への開放状況は

9　地域担当職員制度の導入を

⑴　災害時における職員の対応に

ついて

⑵　地域コミュニティーへのサポ

ートについて

⑶　組織化と体制づくりについて

10　行財政改革前期実施計画につ

いて

⑴　寿バスカード事業の在り方に

ついて

⑵　津市文化振興事業の見直しに

ついて

11　文化財の管理一元化について

⑴　情報の一元化について

⑵　管理体制について

落合　壽議員落合　壽議員

村田　彰久　　杉谷　育生

水谷友紀子　　小菅　雅司

大野　　寛　　植田　征洋

海野　武司　　辻　美津子
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